

AYÚDANOS A REGRESAR

N O S O T R O S

Jazzatlán Capital es una extensión de nuestro club original en San Pedro Cholula Puebla, proyecto que cuenta con más de 14 años de trayectoria ininterrumpida de apoyar la escena del jazz y world music.

Como consecuencia, nuestro club se ha convertido en paso obligado de los mejores músicos de la República y prácticamente de todos los jazzistas internacionales que visitan nuestro país.

En 2013, creamos el Festival Internacional Jazzatlán con el fiel propósito de difundir y disfrutar del jazz en sus diversas manifestaciones, ofreciendo al público conciertos gratuitos y otras actividades que contribuyan al desarrollo cultural de la comunidad.

Continuando con este propósito, surge la Jazzatlán Big Band para enorgullecer al talento de los músicos de la región de Cholula bajo la dirección del maestro Armando Cóyotl. Interpretando ritmos de swing, jazz y música tradicional adaptada al género.

Así mismo, con tan solo dos años en CDMX, nos hemos dado a la tarea de ampliar horizontes apoyando a talento nuevo, bajo la plataforma "Jazzatlán Capital Emergente".

Y por último, Fundación Cultural Jazzatlán, realizando acciones transformadoras; enseñando y difundiendo los valores del género jazz, mediante la música. Impactando a los sectores más vulnerables de la población como son niñas, niños y adolescentes de nuestra comunidad.

En resumen, más que un foro o restaurante somos un eje de conexión entre el arte y la comunidad.